

Aujourd'hui encore, la frontière tue.

Cet après-midi, au moins deux personnes sont décédées : deux corps d'homme ont été trouvés, l'un sur la plage à Berck, l'autre un peu plus tard dans l'eau proche du même lieu. Il s'agirait de personnes décédées alors qu'elles tentaient de rejoindre une embarcation.

\*Demain soir (10/02)\*, à 18h30 au Parc Richelieu à Calais, aura lieu une commémoration, en souvenir des personnes décédées et en solidarité avec les proches des victimes de la frontière.

\*Mardi soir (11/02)\*, à 18h30 devant le Kursaal sur la digue de Malo les Bains, aura lieu une commémoration, en souvenir des personnes décédées et en solidarité avec les proches des victimes de la frontière.

\_ce rendez vous est un espace auto-organisé, chacun-e est libre d'exprimer sa colère et sa tristesse comme il ou elle le souhaite, que ce soit au travers de prise de parole, de messages, ou de toute autre initiative et démonstration en respect des souhaits des proches des victimes.\_